



Das Hasso Plattner Institut hat auf der CeBIT 2015 ein interaktives Taktikboard vorgestellt. Mit diesem Board kann ein Trainer beispielsweise ganz schnell Stärken und Schwächen jedes Einzelnen in der Mannschaft aufzeigen. Was das Besondere an dem neuartigen Softwaresystem ist und welche taktischen Muster erkannt werden können? Wir haben es uns einmal erklären lassen.

Leadin

Das Hasso Plattner Institut hat auf der CeBIT 2015 ein interaktives Taktikboard vorgestellt. Mit diesem Board kann ein Trainer beispielsweise ganz schnell Stärken und Schwächen jedes Einzelnen in der Mannschaft aufzeigen. Was das Besondere an dem neuartigen Softwaresystem ist und welche taktischen Muster erkannt werden können? Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat es sich einmal erklären lassen.